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城管局专项整治水产品占道批发交易
本报讯针对市民反映强烈的

水榭华庭附近水产品占道批发交

易问题，市城管局结合城市环境

综合整治和“三拆三整治”工作目

标要求，从 11月开始，全面组织

开展水产品占道批发交易专项整

治行动，全力破解这一管理难题。

市城管局专门对城区所有农

贸市场以及周边区域从事水产品

批发、销售的情况进行了调查摸

底，并召集经营大户召开座谈会，

将整治要求提前进行宣传，引导

他们带头配合，支持整治工作。整

治过程中，城管执法大队抽调力

量，在公安交警部门的配合下，每

天凌晨四点对水榭华庭及周边进

行管理执法，一方面积极向经营

户和车辆驾驶员宣传市容环卫、

道路交通等方面的法律法规和整

治要求， （下转二版）尚美家居
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“119”消防宣传月启动
本报讯8日下午，我市举行“119”消防宣传月启

动仪式暨消防巡防车发放仪式。副市长、市公安局局

长高长明参加活动并致辞。

据了解，今年11月是我省第3个消防安全月，

11月9日是第23个全国消防日。本次宣传月期间，

我市将以“认识火灾，学会逃生”和“关注高层建筑消

防安全”为主题开展消防宣传月活动，进一步普及消

防安全常识，增强全民的消防安全意识。同时，我市

投入100余万元购置了8台消防巡防车，进一步提

高区域防火灭火能力。

活动中，高长明等还向临泽、卸甲等地派出所负

责人发放了消防巡防车钥匙。启动仪式结束后，全体

人员一同观看了消防特勤装备展示和消防灭火演

练。 王道

市慈善总会高邮镇分会成立
金春林等出席

本报讯 8日下午，市慈善总会高邮镇分会成

立，这是我市成立的首家基层慈善分会。市委副书记

金春林、副市长杨文喜等出席成立大会。

会上，金春林代表市委、市政府向市慈善总会高

邮镇分会的成立表示热烈祝贺。他指出，发展慈善事

业是弘扬中华民族传统美德的客观需要，是构建社

会主义和谐社会的现实要求，是关心社会弱势群体

的重要举措，全市上下要统一思想，深刻认识发展慈

善事业的重要意义；要突出重点，全面推进我市慈善

事业快速健康发展；要加强领导，确保乡镇慈善组织

建设取得实效，为我市慈善事业发展作出新贡献。

金春林强调，市委、市政府要求，各乡镇（街道）、

园区要在12月 20日前完成基层慈善分会组织建

设，各乡镇（街道）、园区要按照时间节点，倒排计划，

大力宣传、健全组织、搞好硬件、完善制度、建好队

伍，全面推进乡镇慈善组织的建立。要充分借鉴高邮

镇成立慈善分会的做法，抓紧开展慈善分会的筹建

工作，坚持组织到位、发动到位、指导到位，保证按序

时成立完毕。同时，各慈善分会要遵循“慈善为民、以

民为本、志愿无偿、量力而行、循序渐进”的原则，做

到工作常态化、募捐多元化、宣传多样化，不断探索

创新，让慈善的春风吹进千家万户。

当日下午还进行了现场募捐，并召开了高邮市

慈善总会高邮镇分会首届理事会第一次会议，选举

产生了高邮市慈善总会高邮镇分会会长、副会长、秘

书长和常务理事、理事等。 郭玉梅

市纪委举办廉政书画笔会
本报讯8日下午，市纪委举办廉政书画笔会，

旨在以文化的力量推进反腐倡廉工作的开展。市委

常委、市纪委书记朱勇到场观看笔会，并对书画家

们长期以来支持我市反腐倡廉工作表示感谢。

此次笔会邀请了我市享有盛名的近 10位书

法、绘画名家参加，他们在近2个小时的笔会中，以

廉政名言警句为素材，现场挥毫泼墨，创作出了40

余幅既有高超艺术水准、又包含时代主题的精美艺

术作品。 管玮玮

我市部署今冬明春火灾防控工作
本报讯8日下午，我市召开“今冬明

春火灾防控”动员部署暨服装生产企业

消防安全管理现场会议，对做好消防管

理工作进行再动员、再部署。副市长、市

公安局局长高长明出席会议。

高长明要求，全市上下要认清形

势，加强领导，严格落实工

作责任；全面检查，重点防

范，大力整治火灾隐患；广

泛宣传，加强教育，增强群

众消防安全意识；开展练兵，加强战备，

充分做好冬季灭火救援准备工作，切实

保护人民群众的生命财产安全，为“五

个高邮”建设提供良好的消防安全环

境。

王道

乡镇（街道）、园区政法工作会议要求———

打好年末各项工作冲刺主动仗
本报讯8日下午，我市召开乡镇（街

道）、园区政法工作会议，对平安建设、法

治建设、信访工作年终冲刺迎考和当前

维稳工作进行全面部署。市委常委、政

法委书记徐健出席会议。

徐健要求，各乡镇（街道）、园区要进

一步认清形势，充分认识当前基层政法

工作时间紧、任务重、压力大的客观形

势，打好年末各项工作冲刺和维护社会

和谐稳定两个主动仗；进一步摸清实情，

对本地区突出矛盾纠纷问题逐一跟踪督

促、落实化解，牢牢掌握工作主动权；进

一步扎实推进各项迎考工作，对照标准

找差距、集中精力抓整改、严谨细致促规

范、总结放大出亮点，继续保持全省平安

市和全省法治建设工作先进市的称号；

进一步强化责任，围绕年终维稳和年底

考核，切实增强全市“一盘棋”的责任意

识，狠抓问题整改和矛盾化解。

会上，市综治办、法治办、信访局负

责人分别就相关工作进行了专题辅导和

部署。 詹明王道

扬州市人大代表来邮与选民见面
本报讯 8日上午，扬州市人大常委会副主任王

敏、扬州市人大常委会原副主任王康华分别以普通

人大代表的身份来邮，与选民代表面对面交流，听

取基层选民的意见和建议。我市领导金春林、郭海

平、薛晓寒参加相关活动。

在与送桥镇选民代表见面过程中，王敏认真听

取了选民代表就乡村旅游、农村土地流转、秸秆禁

烧、农村道路建设等方面提出的意见和建议。见面

之前，王敏一行还先后到高邮路灯展销城、扬州鹅

育种中心、吴登云事迹展览馆等处参观考察。

在与龙虬镇选民代表见面时，王康华围绕发展

村级集体经济、罗氏沼虾产业发展、龙虬庄遗址开

发等问题与选民代表面对面交流。此前，王康华一

行还前往高农机械配件有限公司、龙虬龙域·艺墅

建筑工地和龙虬初级中学等处实地察看。

来邮与选民代表见面的扬州市人大代表表示，

通过这次与选民统一见面活动，倾听选民意见和建

议，进一步加强了代表与选民之间的联系，为代表

们更好地履职创造了条件。他们将尽快梳理选民代

表们提出的意见和建议，并向有关部门反映，力促

这些问题得到妥善解决。

又讯8日当天，在邮的扬州市人大代表分别以

各种形式与基层选民代表见面。晓莉张云玮玮

朱民阳来邮与选民代表见面———

倾听所思所盼帮助解决难题
韩方方桂林等参加相关活动

本报讯 8日下午，扬州市市长朱民阳来

邮，以普通人大代表的身份与部分选民代表

见面，真诚了解民情民意，倾听所思所盼，帮

助解决实际难题。扬州市政府秘书长何金

发，我市领导韩方、方桂林、徐永宝、郭海平、

杨文喜参加相关活动。

参加座谈会的选民代表既有基层党员

干部，也有退休干部，还有景区负责人，大家

重点围绕运河西堤防汛道路改造、旅游产业

打造等问题，争相发表意见和建议，气氛非

常热烈。

座谈会上，朱民阳边听边记。在听取大

家的发言后，朱民阳说，大家的建议十分具

体，很好地反映了民声，具有很强的代表性

和操作性。

朱民阳指出，良好的生态环境是高邮最

大的资源和特色，旅游发展要以生态保护、

生态文明建设为重要依托。文化是旅游产业

的灵魂，有文化特色的旅游项目才能周而复

始地吸引游客；惠民是旅游产业的出发点，

要让更多的老百姓参与进来，得到实实在在

的实惠；开发是旅游产业发展的动力，要加

大开发力度，提升旅游发展层次，将自己的

优势充分呈现出来。他同时表示，对于选民

代表提出的意见和建议，将认真梳理、研究

和办理，以实实在在的行动、成效取信于民。

座谈会召开前，朱民阳还来到运河西堤

防汛道路工程、穿心河改造工程、盂城驿扩

容工程建设现场，了解工程推进情况。

周雷森/文王林山/摄
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